

としでおりまです。今年の半分が経過して、子供が入学して、早いもので半年が経過しています。

令和3年度 PTA・文体後援会役員

(敬称略)

役員	顧問	顧問	顧問	副会長	副会長	副会長	会計監査	会計監査
【学年部】	3学年部長	2学年部長	1学年部長	舟山久美子	(3年)	(2年)	新川ア由美	(1年)
【事務局】	事務局長	会計監査	会計監査	芳賀谷 昭一	(教頭)	(事務長)	田中美佳子	(教務部長)
				室多堺一	(教務部長)	(生徒指導部長)	堀晃子	(生徒指導部長)
				小泉	(1年生主任)	(2年生主任)	瀬亞澄安司	(3年生主任)
				前田	(1年生主任)	(2年生主任)	仁貴世安司	(3年生主任)
				小泉	(1年生主任)	(2年生主任)	田中	(3年生主任)

日頃より、PTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。今年度2年ぶり二回目のPTA会長を務めさせていたくこととなりました。一年間よろしくお願ひします。

皆様、こんには。今年度2年ぶり二回目のPTA会長を務めさせていたくこととなりました。一年間よろしくお願ひします。

日頃より、PTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。今年度2年ぶり二回目のPTA会長を務めさせていたくこととなりました。一年間よろしくお願ひします。

PTA会長
井添誠二

PTA会長就任のご挨拶

PTA会報

賓根

編集・発行 No.132

奈井江商業高校
PTA事務局

奈井江町南町2区
TEL 0125-65-2239
FAX 0125-65-2350

は昨年中止になった学校祭を制限付きではありませんでしたが開催できることは、コロナ禍でも以前のような高校生活を送ることができます。という新たな学校行事の形やPTA活動のあり方を示す指標となりました。できない理由を口にして下を向きながら活動するより、どうしたらできるのかを第一に考え、前を向いて活動していきます。

私個人としては、次年度は「奈商祭名物、PTAのたい焼き」の復活(失礼しましたついで)を実現するつもりです。昨年は全ての学校行事が模擬店を開けるよう生徒の皆さん、先生方と一緒に協力して行きたいと思います。それが充実した学校生活とPTA活動につながるはずです。

二回目のPTA会長とはいっても、皆様にご迷惑をおかけすることもあると思いますが、引き続き皆様のお力添えを賜り、子供達・保護者・学校の架け橋となるPTA活動を目指していく所存です。変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。

日頃から保護者・地域の皆様には本校の教育活動に多大なご支援とご協力を賜り、心より感謝申上げます。昨年度末より猛威を振るう新型コロナウイルス感染症は新たな変異株として未だに衰えを見せません。昨年は全ての学校行事が実施不可能または延期の状態となりましたが、今年度は少しずつではあります。先生方と生徒たちが知恵を出し合い、学校行事も形を変えてはあります。が実施するところまでこぎ着けています。

校長
佐藤雅人

「続 新型コロナに負けない!」

『鈴木宏明前PTA会長が表彰されました』



鈴木宏明 前PTA会長は平成30年度はPTA会計監査として、令和2年度はPTA会長として、本校のPTA活動の活性化に努めてくださいました。

2年ぶりの学校祭は一日日程でしたが、実施することができました。恒例になつていて、町内のやすらぎの家でのよさこい披露はできませんでしたが、学校の中庭で元気な演舞ができました。その様子はドローンを使つた空中撮影で、本校HPに掲載しています。ぜひご覧下さい。

夏休みが明けると3年生は、それぞれの進路に向かってラストスパートです。2年生は、学校生活最大の行事である見学旅行を控えています。新型コロナの状況が気になるところですが、万全の体制をとつて実施できたら、と願っています。

1年生は、高校生活にも慣れ、商業高校生として検定や資格取得への挑戦が始まります。賛否両論のあつた東京オリンピックも無事終わり、日本が過去最多のメダルを獲得することができました。メダル獲得はうれしいことです。ですが、それ以上に世界の大舞台に立つことが大切だと思います。

3年間ありがとうございました。

奈井江商業で学んでいる子どもたちにも、日々の学校生活を大切に過ごし、卒業の時には「奈商で良かった」と思つてもらえたならば、生徒一人ひとりが思い出深い高校生活を送れるよう、教職員一同頑張っていきたいと考えています。

そのためにも保護者の皆様をはじめとして、地域の皆様におかれましても、これまで以上に生徒たちを温かく支えていただきますよう、心よりお願い申上げます。

から学校に表彰盾が送られました。鈴木前会長には、学校祭の花火大会が終了する頃に来校していただき、信による開催だったため、大会事務局から学校に表彰盾が送られました。3年間ありがとうございました。



学校祭を無事に終えることができ、まずは一安心。今回は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、模擬店は中止となり、そのほかにも様々なものが制限され、いくつかの楽しみが無くなり、全校生徒が苦痛の思いであったと思う。しかし、よさこいやクラス発表、少ない発表を自分なりに全力で楽しめたと思う。さらには、

ができますが、まずは一安心。私は生徒会長の任期を終えることになります。それまでもう少しして、私は次のことを学んだ。それは、何でもかんでも人任せにせず、まずは自分が動かなくてはならないということ。

自分自身、心ではわかっているが、なかなか行動には移せない。それはなぜか。きっと自信が無いからだと思う。それを改善するためにはどうしたら良いのか。これから生活していく上の課題だと感じる。

学校祭はただ楽しむだけではなく、準備していくその過程も大切であり、さらには友人

学校祭を終えて



小田島 悠真
生徒会長



今年の学校祭は一日しかなくつたけれど、とても充実した一日だったと思います。正直、準備期間がすごく短くて、壁画やダンスの練習、学級旗などが終わらないのではないかと不安でした。でもクラス全体が協力あって成功させることができて本当によかったです。

今年は学校祭らしいことはあまりできなかつたけれど、割と楽しかつたし、いい思い出になりました。昨年できなかつた分、今年はできよかつたと思います。私たちは今7年で最後なので、ちょっと寂しい気持ちあります。昨年も学校祭はやりたかったけれどコロナでできなくて本当に残念でした。前の学校祭の時もクラス発表

とぶつかり合い、お互いを成長させてくれるものと考える。次は体育祭。この体育祭で私は生徒会長の任期を終えることになる。それまでもう少し生徒会を楽しみ、最後は最高の体育祭にしたいと思う。

学校祭を終えて



林 樹里愛
3年



はすごかつたけれど、今回もすきな踊りがあり、休んでいるヒマもないくらい大変になつてくると思うけれど、気持ちを切り替えて頑張つていけたらいいなと思います。



今年もコロナの影響で学校祭はできないのではないかと思つていたので、1日でも学校祭ができると知つた時は嬉しかつたです。私の中で一番大変だったことは、保健委員会と壁画係の両立です。壁画の作業をやっていても委員会活動のため、途中で抜けなければならなかつたので、残つて作業している友達に後片付けをさせてしまいました。でも、最後は締め切り日に間に合わなくなつてしまふに間に合わなくなつてしまふと思い、放課後の6時まで学校に残つて壁画の製作作業をしました。それも学校祭の醍醐味の一つだと思います。

ステージ企画発表でのダンスも楽しかつたのですが、練習をするのは大変でした。友達の代わりに、さらに別のダンスを

学校祭の思い出



本田 朱里
2年

今年もコロナの影響で学校祭はできないのではないかと思つていたので、1日でも学校祭ができると知つた時は嬉しかつたです。

これからはテストや就職活動などがあり、休んでいるヒマもないくらい大変になつてくると思うけれど、気持ちを切り替えて頑張つていけたらいいなと思います。



私が踊ることになつて、それを覚えるのに本番までの期間が4日しかありませんでした。しかし、ダンス動画をずっと見ながら動いているうちに、たつた一日で振りを覚えられた時は自分でも驚きました。なんとか形にすることができたので良かったです。友達と一緒に踊

るということは、学校祭以外ではできないと思うので貴重な体験をしたと思います。

最後にみんなと見た打ち上げ花火はとてもきれいでした。自分が思っていた数よりも打ち上げられる数が多くて驚きました。あまりにもきれいだったので、写真をたくさん撮つてしましましたが、最後の一発の花火の火の粉が私たちのいたところまで風で流れてきたときは怖かったです。

来年も今年のように1日だけでも良いから学校祭ができるなら良いなと思いました。



斎藤
はるな
1年

初めての奈商祭

私の中で『初めての奈商祭』を一言で表すとしたら、「楽しい出を作れて良かつた」といえます。しかし緊張したこともいくつかありました。まず最初に緊張が襲いかかってきたのは「よさこい」です。危うく振り付けを間違えたところで恐怖を感じました。が、結果的には大成功だつたので良い思い出になりました。

そして最も緊張したのが「ク



ラス発表」です。昼食後、クラス発表の最後の練習が始まり、いいよ本番が近づいてくると、みんな待機場所でソワソワしていました。本番が始まり、舞台上に立ち、役者になつていて、クラスメイトを見ていると、私は焦りと緊張感の波に飲まれてしまい、自分の番が近づくにつれて、心臓が破裂しそうになりました。いよいよ自分の役である「カメ助」の出番です。クラスマイトに背中を押されて舞台に上がりましたが、前日のシミュレーション通り上手く演技することができ、意外と本番に強い自分に驚きながら、無事終えることができました。

自分の学年が終わつた後は、

その後、自分が前々からほしかつたぬいぐるみが当たったビンゴ大会や花火もありましたが、何よりもクラスメイトと一緒に作業をする時間がとても楽しく、いろいろな人と仲良くなれたことが私の一番の思い出です。

大会結果報告	
●バドミントン部	○令和3年度 北空知地区高等学校春季バドミントン大会兼第76回 国民体育大会バドミントン競技北空知地区予選会(4月17日 滝川市)
・高校男子シングルス1部 2年 加藤 秀明 2年 広島 健汰	2回戦敗退
・高校女子シングルス1部 3年 林 樹里愛	1回戦敗退
○令和3年度 第14回空知高等学校バドミントン選手権大会(5月27日～28日 岩見沢市)	優勝
・男子ダブルス 2年 加藤 秀明 2年 林 樹里愛	八重樫 陸ペア
1回戦敗退	八重樫 陸ペア
1回戦敗退	八重樫 陸ペア
1回戦敗退	八重樫 陸ペア
●吹奏楽部	○令和3年度 空知高等学校弓道競技選手権大会兼第67回 北海道高等学校弓道競技選手権大会(5月26日、28日 美唄市)
・団体戦 3年 望月 羽野 3年 松浦 そら 涼凜	1回戦敗退
24射8中 射5中	8射2中
2年 高文連空知支部音楽発表大会 合同演奏に参加	(6月23日 岩見沢市)
2年 宮崎 有希 1年 竹村 瑞華	





生徒総会



対面式



入学式



授業風景 ビジネス情報2年



校外清掃



スクールカウンセラー講話



合同企業説明会



交通安全講話



授業風景 課題研究3年